

Giat Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Meningkatkan Kondusifitas Lingkungan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://sukabumi.bnn.co.id)

Aug 21, 2023 - 09:29



Giat Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Meningkatkan Kondusifitas Lingkungan

SUKABUMI, tanggal 21 Agustus 2023, pukul 10.00 WIB, Polsek Kalapanunggal (Kec. Kalapanunggal dan Kec. Kalandungan) melaksanakan Giat Patroli Dialogis

yang bertujuan untuk menjaga kamtibmas dan meningkatkan situasi aman di wilayah tersebut. Kegiatan ini dilaksanakan di berbagai lokasi strategis yang meliputi tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, serta daerah rawan kriminalitas, termasuk objek vital di wilayah tersebut.

Dua personil, Aipda Fendi C. dan Briptu Galih, dipercayakan untuk melaksanakan kegiatan ini dengan penuh dedikasi dan tanggung jawab. Dalam kesempatan ini, mereka memberikan sejumlah himbauan yang penting bagi warga masyarakat:

1. Dukung Polri dalam Mencegah Premanisme dan Kejahatan Jalanan: Masyarakat diharapkan turut serta mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya guna menjaga situasi aman dan kondusif.
2. Jaga Kamtibmas: Warga diminta aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan harmonis.
3. Pencegahan TPPO: Melalui sosialisasi, warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri yang dapat berpotensi menjadi korban tindak pidana perdagangan orang. Apabila ada informasi mengenai penampungan TKI ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang mencurigakan, warga diharapkan segera melapor kepada pihak kepolisian.
4. Sosialisasi Aplikasi SUPERAPP Presisi: Warga diajak untuk menggunakan aplikasi SUPERAPP Presisi yang merupakan layanan online Kepolisian untuk mempermudah akses pelayanan publik serta berinteraksi dengan pihak kepolisian secara efisien.
5. Program Aa Dede: Polsek Kalapanunggal juga menyampaikan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu Program Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik melalui nilai-nilai tersebut.

Dengan Giat Patroli Dialogis ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran serta aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Kolaborasi antara warga dan kepolisian diharapkan dapat menjaga wilayah Hukum Polsek Kalapanunggal tetap aman, nyaman, dan kondusif.